



Herzdame ist Trumpf!

Faites votre jeu...

Ein Kapitel für passionierte Spieler

„... Wir vernehmen mit ungnädigstem Missfallen, wasmaßen, ohnerachtet durch die respectivité unterm 12. Dec. 1732 und 13. May 1763 erlassene und zu jedermanns Wissenschaft öffentlich bekandt gemachte Verordnungen, die sogenandte Hazard-spiele in Carten und Würfeln in Unseren gesamten teutschen Erblanden gänzlich und bey nachdrücklicher Strafe verbohten worden, dennoch solchen wiederholten Befehlen bisanhero nicht von allen Unseren Landes-Unterthanen die schuldige Folge geleistet sey, sondern daß sothane schädliche Spiele seit einiger Zeit von neuem einreißen ...“

Also beginnt eine „erneuerte Verordnung wider die Hazard-Spiele“, die „Georg der Dritte, von Gottes Gnaden König von Groß-Britannien und Irland“,